



Jean-Michel LOUESDON 77 ans, responsable de 2018 à 2020

Je suis adhérent depuis 2009, j'ai été membre du comité de 2009 à 2011.

Depuis 1976 j'ai participé à la vie associative d'un club cycliste dans le département de la Somme, tout en pratiquant la compétition en F.F.C. puis en U.F.O.L.E.P.

En arrivant à Ploërmel dans ma région natale, j'ai rencontré au H.A.C. de l'Hermitage une ambiance conviviale, un climat de solidarité et de la bonne volonté dans l'organisation des activités adaptées aux différents niveaux des participants. Cela correspondait à mes attentes.

J'ai eu beaucoup de plaisir à organiser des sorties dans la région et au-delà, car j'étais entouré par une équipe d'amis très efficaces et j'en garde de bons souvenirs.

J'ai apprécié le tour de Bretagne en 2011 en 8 étapes, organisée par Michel Hervé.

L'évènement sportif le plus marquant est ma deuxième participation à Paris-Brest- Paris en 2011, en 86 heures. En 2007 j'avais dû abandonner à la suite de douleurs persistantes. Il faut dire que la météo avait été exécrable durant toute l'épreuve.

De retour au poste de responsable pour l'année 2024, faute de nouvelle candidature.

Mon principal objectif c'est de faire fonctionner le club avec le même enthousiasme, tout en souhaitant que quelqu'un puisse prendre la relève à la fin de cette année.